

## Sinergi Kapolsek Widasari dan Tokoh Masyarakat Mendukung Kondusifitas dan Keamanan di Wilayah Kabupaten Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Aug 2, 2023 - 18:49



*Sinergi Kapolsek Widasari dan Tokoh Masyarakat Mendukung Kondusifitas dan Keamanan di Wilayah Kabupaten Indramayu*

Indramayu,- Kapolsek Widasari Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Warmad, S.Pd, melakukan kegiatan sambang dan koordinasi dengan Tokoh Masyarakat (TOMAS) H. SIDIK dari Pusat Advokasi dan Pekerja Seni Indramayu (PAKSI) di Blok Kesesih, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu. Rabu (2/8/2023)

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek menyampaikan informasi terkait antisipasi pasca penetapan Panji Gumilang sebagai tersangka.

Dalam kunjungannya, Kapolsek Widasari berdialog dengan H. Sidik dari PAKSI dan berdiskusi tentang polemik Pondok Pesantren (PONPES) Al-Zaytun yang sedang menjadi perhatian Masyarakat.

Kapolsek juga memberikan informasi terkait tindakan pihak berwenang, dimana kasus tersebut telah ditangani oleh Bareskrim Polri.

Ia menekankan pentingnya mendukung pemerintah dan TNI-Polri dalam upaya penegakan hukum serta menjaga suasana yang aman, damai, dan tidak terprovokasi.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Widasari juga menyampaikan harapannya untuk menjalin sinergitas dan hubungan yang baik antara pihak kepolisian dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyampaikan kegiatan sambang dan koordinasi ini diharapkan dapat memperkuat KORKOM (koordinasi dan komunikasi) yang lebih erat lagi dalam menjaga stabilitas dan kondusifitas kamtibmas di wilayah Kecamatan Widasari.

"Kami berupaya untuk selalu mendekati diri kepada masyarakat dan TOMAS, seperti H. Sidik dari PAKSI, dalam memberikan informasi dan himbauan terkait kondisi kamtibmas di wilayah kita. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ucap AKP Warmad

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keamanan dan stabilitas kamtibmas di wilayah Kecamatan Widasari tetap terjaga, dan sinergi antara masyarakat dan kepolisian semakin erat, tambahnya.